



Reunión del Consejo de Administración

AcuaEbro aprueba las tarifas de explotación del abastecimiento provisional de agua a Zaragoza y su entorno desde el sistema de Bardenas

- La sociedad estatal Aguas de la Cuenca del Ebro, S.A. ha recogido en esta tarifa el acuerdo alcanzado sobre el canon que los consistorios deben abonar al Canal Imperial de Aragón por concepto de garantía de reserva de caudales

25, may. 2010- La sociedad estatal Aguas de la Cuenca del Ebro (AcuaEbro) ha aprobado esta mañana, en su reunión ordinaria, la propuesta de tarifas por el "Abastecimiento de agua a Zaragoza y su entorno", que deben abonar los municipios por este suministro provisional desde el sistema de Bardenas en el periodo de julio a diciembre de 2010.

En concreto la tarifa aprobada se fija en 0,0913 euros/m³. Esta cifra incluye ya el importe que se deberá abonar al Canal Imperial de Aragón en concepto de reserva, un canon que ha sido consensuado después de negociación por parte del Ayuntamiento de Zaragoza y la Comunidad General de Usuarios del Canal Imperial de Aragón.

Los otros dos conceptos que se han tenido en cuenta para el cálculo de la tarifa es el coste de mantenimiento de las instalaciones por parte de AcuaEbro y el importe que se debe abonar a la Comunidad General de Regantes del Canal de Bardenas, como canon de regulación del embalse de Yesa y por la utilización del Canal de Bardenas.



En total son 48 municipios los firmantes del convenio para el abastecimiento de agua desde el sistema Yesa-Bardenas a Zaragoza y entorno.

Los que ya tienen concluidas sus conexiones han suscrito un acuerdo para un abastecimiento provisional desde este sistema. El acuerdo está condicionado a la disposición de recursos en Yesa y a las necesidades de la Comunidad General de Regantes del Canal de Bardenas. Hay que recordar que un abastecimiento garantizado y definitivo a Zaragoza y su entorno depende de la finalización de las obras de todo el sistema, lo que incluye el recrecimiento del embalse de Yesa.

La sociedad estatal AcuaEbro, dependiente del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, responsable de la ejecución de las obras de la conducción desde Yesa hasta las localidades que se van a beneficiar de este abastecimiento, ha concluido ya las obras de conexión entre la acequia de Sora al embalse de La Loteta y la conexión desde La Loteta a Zaragoza, que incluyen los depósitos de agua de Casablanca en la capital y los ramales del Ebro Aguas Arriba, del Ebro Aguas Abajo y del Huerva-2. Además, continúa la construcción de los ramales del Huerva -1 y el Jalón.